

"El CD Terrassa Hockey luchará"

Josep M. Colomer (Terrassa)

Domingo, 21 de julio del 2013 (elperiodico.com)

Desde pequeño el hockey ha sido una parte muy importante de mi vida. En casa me educaron con unos valores que derivaban del deporte: el espíritu de equipo, la solidaridad, el grupo por encima del ego, la lealtad, el espíritu competitivo, y el respeto a tus contrarios. Hace tiempo que, ante la actuación prepotente de quienes piensan que el dinero sirve para comprarlo todo y aprovechan su condición económica para debilitar a sus competidores, siento que, por los que gestionan este deporte, ya no es el mío. Han conseguido que la admiración que sentía por los equipos ganadores se transforme en desprecio, por la forma en que obtienen sus triunfos. Quizá vosotros penséis que aceptaremos vuestras reglas y nos conformaremos, que dejaremos de luchar, que os rendiremos honores y ofreceremos cada año nuestros mejores jugadores y os daremos las gracias por permitirles incorporarse a vuestras filas, pero os equivocáis. Seguiremos luchando día a día para formar buenos jugadores y jugadoras, que conozcan los valores de nuestro deporte; seguiremos compitiendo, organizando encuentros, disfrutando del hockey sin más; seguiréis viendo cómo nuestros chicos luchan por conseguir títulos en categoría infantil, cadete y juvenil. Nos volveréis a tener envidia y querréis seguir ejerciendo vuestra prepotencia, pero no sé si podréis sentir os orgullosos como lo estaban vuestros antecesores; aquellos a quienes mi padre me enseñó a admirar. Ser del CD Terrassa Hockey en los tiempos que corren significa luchar cada día, amar nuestro deporte, ser capaces de priorizar el trabajo de un equipo, hacer frente a las dificultades. Somos un club pequeño con mucha historia, y algo debemos hacer bien cuando nos necesitáis para ganar.